

Jahresbericht Volleyball 2014 :

Bei der Volleyballsparte läuft alles wie gehabt. Die Mitgliederzahl ist stabil geblieben.

Wir konnten erfolgreich an den Stadtmeisterschaften in Oldenburg teilnehmen (2 Mannschaften) und den 3. und 4ten Platz belegen. In der Freizeitliga läuft es nicht so gut. Nach 3 Spielen haben wir leider noch keinen Sieg errungen. Dies soll sich aber in der Rückrunde ändern.

Die Spielvereinigung mit Fehmarn besteht noch immer und läuft gut. Der gemeinsame Turniername ist: Hail Mary Kings.

Geplant sind einige Turniere und die Freizeitliga.

MfG

André Kieschke